



一関市立山目小学校 校報 No. 1

2022. 4. 12 文責: 校長 菊池

明るい声をひびかせる

★ 始業式 校長の話 ★

進級おめでとうございます。新しい一年も楽しみですね。では、1学期がんばってほしいことを一つお話しします。



それは、「明るい声をひびかせる」ことです。

「おはようございます！」「さようなら！」「ありがとうございます！」などの明るいあいさつ。名前を呼ばれたとき、用事を頼まれたときなどの、「ハイッ！」の明るい返事です。明るいあいさつや返事は、自分も相手も、周りの人の気持ちも明るくしてくれます。

新型コロナ感染症が続いています。外国では戦争も起こっています。気持ちが暗くなります。でもそんな時、みなさん子どもたちの明るい声が、おうちや地域の人、いいえ、世界中の人の明るい気持ちや平和につながります。みんなの明るい声が、世界中の元気と平和を守る力になるのです。



明日は、かわいい1年生も入学してきます。楽しみですね。学校が大好きになれるよう、みんなで明るくあいさつをしてあげましょうね。

年度初めに ご確認を！

新型コロナ等対応

★ お子さんに発熱等の症状があったら？

発熱や倦怠感等の症状がある場合は、お子さんの登校をひかえさせ、まずは「かかりつけ医」に電話で相談してください。かかりつけ医がなかったり、休日や夜間だったりする場合は、「受診・相談センター」(019-651-3175)に電話でご相談ください。

また、同居のご家族が新型コロナ陽性や濃厚接触となった場合も、登校をひかえさせるようお願いします。



★ 新型コロナ陽性の診断を受けたら？

お子さんや同居のご家族が新型コロナ陽性の診断を受けた場合は、速やかに学校までご連絡ください。

早め早めの連絡を！

接触した児童や教職員等の早急な確認と対応が必要となります。はしわクラブやスポ少、幼保園等への対応も必要となります。もちろん、該当学年や学級、氏名等のプライバシーは保護します。



★ 朝の家での検温、マスクを忘れたら？

検温してこない場合は、登校後すぐに学校で検温します。発熱等の症状がある場合は、教室とは別の部屋でお迎えを待たせます。

マスク着用で登下校させてください。

マスク忘れの児童には、学校にあるマスクを着けさせます。忘れたときやなくしたときのため、ランドセルには予備のマスクを何枚か入れさせておくようお願いします。

マスクを忘れずに！



災害等対応

★ 学校にいる時間、地震等の災害があったら？

本校は耐震校舎です。校舎や天候状況により、児童を安全な場所で待機させます。大雨や洪水、火災等の場合も同様です。

児童の安全確保後、学校メール（安心でんしょぼと）で、児童の様子や保護者引き渡しについてお知らせします。周辺での車の渋滞や無断駐車等は、地域の災害対応に支障を及ぼします。必ず誘導にしたがってください。



学校からの急ぎの連絡はメールでお知らせします。学校メールは日頃から確認いただきますよう、お願いします。見ないと伝わりません！

★ 登校前、登校途中で大地震が起こったら？

地震では、「落ちてこない、倒れてこない、崩れてこない」安全な場所で、頭を守りながら揺れがおさまるのを待つよう指導します。

年度初め、家の周りや通学路の危険をお子さんと一緒に確かめることをおすすめします。

＜登校前 大きな地震（震度5強以上）があったら＞

登校させず、自宅待機させてください。その後、学校メールや貼り紙等で対応をお知らせします。

＜登下校中 大きな地震（震度にかかわらず）があったら＞

安全な場所で揺れがおさまるのを待ち、学校か家のどちらか近い方に向かうようにします。

教職員が手分けをして、通学路での児童の安全確保と児童一人一人の安否確認をしますので、保護者、地域の皆様のご協力をお願いします。